
項目とその評価点 項目の内容、活動に関する意見・感想・助言・提言等

１　確かな学力
を身につける子
どもを育てま
す。

　【評価点：3.6】

〇６年間単学級であるために難しい反面、しっかり個々に目を向け、その子に合わせた授業もで
きるといった長所がたくさんあると思います。子どもたちができたと嬉しそうに言う姿（低学年）や
子どもの顔をしっかり見ながら授業を進める姿はいいと思っています。
〇考え、伝える、聞くの研究の中核は今後も継続を望みます。先生はクラス全員に向けて意見
の出しやすい雰囲気づくりをされているように思います。先生方の聞く、話すの姿勢がとても素敵
なので子どもたちに良い影響を与えていると思います。
〇櫛形タイム、ぐんぐんタイムを活用した基礎学力向上に努められています。子どもも進んで参
加しています。わからないところをじっくり学習できる良い取組です。ノーゲーム、ノーテレビデー
を設けることで、読書に興味を持てせてもらっています。
〇学習活動、生活、諸問題の解決と目標達成に向かわれ力を注いでいることがよくわかります。

２　仲間づくりを
進め、生き生き
と活動する子ど
もを育みます。

　【評価点：3.7】

〇くしがたコンサート、連合音楽会、全校合唱等により、仲間づくりができており、小規模校という
特性を生かした仲間づくりができています。歌への取り組み、縦割り集団の取り組みはこのまま
継続を望みます。
〇先生がよくほめてくださっていると思います。ささいなことも見逃さず、子ども自身も“ほめても
らった”“うれしい”という実感があるようです。また、他児童についても「○○さんは、すごいや
よ！」など良いところを発見する喜び、を実感しているようなので、とても親として嬉しく思います。
これも先生の普段の声掛けのおかげだと思います。
〇学校だけではなく家庭と共に、掲げられた子ども像に近づけることができるように進めていた
だきましたことに感謝申し上げます。
〇音楽活動や地域の人から学ぶ体験活動などは、仲間やふるさとを大切に思う気持ちを育む活
動だと思います。続けていってほしいです。

３　子ども達が
安心して学べ
る、安全な学校
づくりを進めま
す。
  【評価点：3.7】

〇教師間で子どものいろいろな情報が共有されることは本校の強みになります。子どもも担任の
先生以外の先生とも話したり、接したりすることでいろんな事を学べると思うのと同時に“見守っ
てもらっている”という安心感があるように感じます。
〇学期毎に避難訓練を実施していただき、自分の命は自分で守る意識を持ったんだなと思いま
した。「登校中に地震が起きたらどうするか」と親子で話し合うこともできました。
〇2月に地震が発生したときに２～６年で集団登校という形をとっていただいたので、安心しまし
た。そして、先生方の非常時に対する意識の高さを感じました。ただ、可能なら引率の先生がい
てくださったらと思いました。その後も何事もなく無事に過ごせましたが、“まさか”という事態がな
いとも言えません。
〇学校行事等で、地域の人が一緒にできることは協力して参加してもらうといいと思います。見
守り隊は、もう少し通知等で民生委員さんなどにも協力を依頼してください。
〇田畑、ため池等もある地域で登下校時のパトロールに努められ、子どもたちの安全確保に努
められています。猿等の獣害対策は今後も課題だと思います。

４　心豊かで気
持ちのよい、元
気な子どもを育
てていく学校づ
くりを進めま
す。
　【評価点：3.7】

〇家庭での協力が絶対に必要だと思います。生活習慣は、学校と保護者で児童を見守る必要
があります。家庭と学校との連携のもとで、元気な子どもたちが育てられています。
〇櫛形小の良い所の発見は、各学年でも是非取り組んでほしいです。教師間でも良い所を発見
し、どんどん子どもたちに伝えてください。
〇連合音楽会で全校で合唱したことは、とても自信につながっていると、我が子はもちろんのこ
と、くしがたコンサートや本番で歌う全校の姿で見て取れます。
〇ゲーム依存やネット依存は、子どもたちの中でどのぐらいあるのだろう、と気がかりです。

５　教職員の資
質向上を図り、
楽しい学習活
動を推進しま
す。

　【評価点：3.5】

〇児童によくわかる授業をするため、先生方が研究授業や日々努力している事がよくわかりま
す。研究授業、公開授業等により、授業研究に取り組まれています。教職員の指導力の向上や
資質向上に努めていると感じます。
〇教師といえども休日は必要です。時間を取ってください。教育機器を使って理解を深めようとさ
れている姿はいいですが、先生の負担が心配です。仕事量の増加については、単一校で考える
のではなく、市全体として考えていってほしいです。
〇難しいことだと思いますが、先生方が元気であってこその児童だと思う部分もあるので、ゆっく
り休んでいただきたいなと思います。
〇どの教室も覇気があって、先生と児童の会話が授業中にされているなと思います。「私はこう
思いました」発言した子がどんな答えでも全員でそれを認めてあげられていると感じました。
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６　学校と地域
が連携・協力
し、信頼される
学校づくりに努
めます。

　【評価点：3.6】

〇地域の方々に学校に来ていただける日を大きく知らせて、どんどん足を運んでほしいです。運
動会、コンサートなど学校行事にも地域参加を広く呼びかけられ、地域と一体となった学校づくり
に努められています。地域の方にも子どもたちの様子を見ていただけて、信頼し、見守っていた
だいているんだなと感じます。コンサート、文化祭の取り組みは今後も継続を望みます。
〇地域との信頼関係づくりに取り組んでいます。普段から地域の方々の意見を聞く機会があるこ
とは、良いことだと思います。
〇学校だよりを回覧板に入れていただいているおかげで、学校の取組を知った近所の方が、未
使用のハガキをもってきてくださったことがありました。今後も回覧を通して、小学校の取組や行
事を発信していただけると、より親近感がわいて良いと思います。
〇地域の中で行われる行事にも教員の先生方も良く参加していただいていると思います。


